

30 MIN—65 Euros
Les soins de 30 minutes sont exclusivement réservés à la clientèle de l'Hôtel.
The 30 mins. treatments are available only for hotel guests.

Déconnexion garantie
CHARISMATIC® HEAD MASSAGE_ The guarantee to switch-off,

Tête, Mains, Pieds.
STAR MASSAGE_ Head, hand, foot.

Source immédiate de bien être
PRODIGIEUX BACK NUXE MASSAGE A relaxing massage for the shoulders, back and neck.

Découvrir l'univers sensoriel Nuxe spa
RELAXING_ A moment of pure relaxation thanks to the gentle, encircling massage technique.

Sous vos pieds, la clé de votre équilibre.
FOOT RELAXATION_ Massage focused on the soles of your feet, the key to your comfort.

Manœuvres profondes et intenses pour dénouer les tensions de la journée.
DEEP TISSUE_ Intense, relaxing motions that skilfully address any areas of tension.

Une parenthèse bien être énergisante / *DETOX MASSAGE*

Le calme absolu d'un massage japonais / *SHIATSU MASSAGE*

Le massage prénatal rêvé des femmes enceintes
PREGNANT WOMAN MASSAGE_ The prenatal massage dreamed of pregnant women

Soulager les tensions du corps et de l'esprit.
CALIFORNIAN_ A choreography of fluid, sweeping movements: the ultimate in relaxation.

Manœuvres profondes et intenses pour dénouer les tensions de la journée.
DEEP TISSUE_ Supportive massage techniques and hot herbal compresses.

Le calme absolu d'un massage japonais / *SHIATSU MASSAGE*

Redonner au corps sa vitalité / *A YURVEDIC MASSAGE*

Le massage prénatal rêvé des femmes enceintes
PREGNANT WOMAN MASSAGE_ The prenatal massage dreamed of pregnant women

SIGNATURE MATHURIN MASSAGE

PHOTOGRAPHIES NON CONTRACTUELLES © 2019 NIIXE SPA

le-mathurin.com

LES SOINS VISAGE (mixtes)

FACE TREATMENTS

SOIN VISAGE ECLAT IMMEDIAT

Ce soin flash est l'allié bonne mine express, combinant gommage et pose de masque.

INSTANT RADIANCE TREATMENT WITH FLOWERS_ The radiance of the skin.

30 MIN | 65€

SOIN VISAGE FONDAMENTAL

Le secret d'une peau fraîche et lumineuse : démaquillage, gommage exclusif (aux fleurs, fruits, feuilles et fibres), pose de masque et un modelage final à l'Huile Prodigueuse®.

ULTIMATE FACE TREATMENT_ The secret to a fresh, luminous skin

45 MIN | 90€

SOIN VISAGE D'EXCEPTION

Ce protocole sur-mesure (démaquillage, gommage, masque, modelage) associe des gestuelles manuelles ciblées à des accessoires adaptés pour faire rayonner la beauté de votre peau.

EXCEPTIONAL FACE TREATMENT_ This bespoke treatment (cleansing, exfoliation, mask, sculpting) pairs targeted manual techniques with specially selected accessories .

1H15 | 150€

LES SOINS CORPS (mixtes)

BODY TREATMENTS

GOMMAGE RÊVE DE MIEL®

Le soin flash ultra gourmand qui laisse la peau douce comme le miel.

RÊVE DE MIEL SCRUB_ The ultra-indulgent express treatment that leaves skin feeling as soft as honey.

30 MIN | 65€

SOIN CORPS RÉVÉLATEUR D'ÉCLAT IMMÉDIAT

Exfolier la peau pour révéler sa douceur.

INSTANT RADIANCE BOOSTER TREATMENT_ Exfoliate the skin to reveal its softness.

45 MIN | 90€

SOIN CORPS RÊVE DE MIEL®

Le summum du cocooning pour adoucir les peaux sèches, avec un gommage aromatique exclusif et des modelages enveloppants de nutrition.

RÊVE DE MIEL® TREATMENT_ The ultimate in cocooning to soothe dry skin.

1H15 | 150€

PRIVATISATION DU BAIN À REMOUS
(uniquement avec soin de 1h15 minimum)

Rafraîchissement offert.

JACUZZI PRIVATIZATION (only with a 1H15 treatment minimum)

Refreshments included.

1 Pax 30 MIN | 30 €

2 Pax 30 MIN | 50 €

LES ESCAPADES NIRVANESQUES (mixtes)

SENSORY ESCAPES

ESCAPADE PRODIGIEUSE

2 SOINS DE 45 MIN AU CHOIX

Combinaisons possibles : 1 soin visage + 1 soin corps / 1 soin visage + 1 Nuxe massage / 1 soin corps + 1 Nuxe massage

ESSENTIAL ESCAPE_ 1hr30 of wellbeing and replenishment while discovering the NUXE Spa universe.

2 TREATMENTS OF 45 MIN EACH

1H30 | 170€

ESCAPADE DOUCEUR

1 SOIN DE 45 MIN AU CHOIX + 1 SOIN d'1H15 AU CHOIX

Combinaisons possibles : 1 soin visage + 1 soin corps / 1 soin visage + 1 Nuxe massage / 1 soin corps + 1 Nuxe massage

INSTANT RADIANCE ESCAPE_ 1 TREATMENT OF 45 MIN + 1 TREATMENT OF 1H15

2H | 200€

ESCAPADE SERENITE

2 SOINS D' 1H15 AU CHOIX

Combinaisons possibles : 1 soin visage + 1 soin corps / 1 soin visage + 1 Nuxe massage / 1 soin corps + 1 Nuxe massage

SERENITY ESCAPE_ 2 TREATMENTS OF 1h15

2H30 | 240€



LES EVASIONS (mixtes)

DUO GETAWAYS

EVASION COCOONING

Une bulle de détente à deux.

NUXE MASSAGE® AU CHOIX POUR DEUX 45 MIN

COCOONING ESCAPE_ Discover the benefits of the NUXE Spa universe for two.

45 MIN | 170€ POUR 2 PERSONNES

EVASION COCOONING DE LUXE

Pour vivre l'infinie détente d'une parenthèse à deux.

- PRIVATISATION DU BAIN A REMOUS POUR DEUX 30 MIN

- NUXE MASSAGE® AU CHOIX POUR DEUX 45 MIN

- 2 COUPES DE CHAMPAGNE

SWEETHEART ESCAPE_ To live an infinite relaxation Spa experience for two

1H15 | 240€ POUR 2 PERSONNES

EVASION COMPLICE

Bien être en tandem

- PRIVATISATION DU BAIN A REMOUS POUR DEUX 30 MIN

- Rafraichissements

- NUXE MASSAGE® AU CHOIX POUR DEUX 1H15 (Hors Massage Signature)

SWEET HEART ESCAPE_ To live an infinite relaxation Spa experience for two

1H45 | 345€ POUR 2 PERSONNES

LES ABONNEMENTS

NUXE SUBSCRIPTIONS

Pour tout abonnement de 5 soins* pré-sélectionnés dans notre carte, un tarif préférentiel de -15% sera accordé sur la totalité des soins. Ces soins sont à régler à l'achat de l'abonnement.

*Soins à choisir parmi les soins visage, soins corps et Nuxe Massages à la carte.

For all subscriptions of 5 preselected treatments from our list, we offer you a 15% discount on all treatments. These treatments have to be paid for when purchasing the subscription.*

LES CRÉDITS BEAUTÉ

BEAUTY CREDITS

CRÉDIT BEAUTÉ PRODIGIEUX®

Pour tout achat d'un crédit beauté d'une valeur de 500€, vous bénéficierez d'une remise de -10% sur chaque soin consommé sur cette carte.

For all purchases of a subscription card worth

€ 500, you will be given a 10% discount on each treatment purchased using your card.

CRÉDIT BEAUTÉ PLÉNITUDE

Pour tout achat d'un crédit beauté d'une valeur de 1000€, vous bénéficierez d'une remise de -20% sur chaque soin consommé sur cette carte.

For all purchases of a subscription card worth

€1000, you will be given a 20% discount on each treatment purchased using your card.